

# Ciptakan Wilayah Kondusifitas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.ID)

Sep 27, 2023 - 19:17



*Ciptakan Wilayah Kondusifitas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warga*

Surade, 27 September 2023 - Aipda Rijal Purniawan, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Polsek Surade, telah melaksanakan kegiatan yang sangat penting pada Rabu, 27 September 2023. Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Aipda Rijal Purniawan berinisiatif untuk melakukan sambang dan sosialisasi Aplikasi Super APP Polri kepada warga di wilayahnya.

Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cidahu Rt. 005 Rw. 008 Desa Cidahu Kec. Cibitung, dimulai pada pukul 12.00 WIB hingga selesai. Bhabinkamtibmas tidak hanya mengenalkan aplikasi Super APP Polri, tetapi juga memberikan informasi tentang program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan inisiatif dari Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H.

Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien (AA DEDE) serta mendorong masyarakat untuk berkomunikasi secara terbuka dengan kepolisian. Selama kegiatan tersebut, Aipda Rijal Purniawan juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan bagi warga Desa Cidahu:

Bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam.

Melaporkan permasalahan yang dapat memicu peristiwa viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas.

Menjaga kondusifitas wilayah Desa Cidahu.

Mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian.

Memperhatikan tindak pidana perdagangan orang atau TPPO dan tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, dengan harapan bahwa kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga akan semakin memperkuat keamanan di Desa Cidahu. Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H., M.M, menyampaikan apresiasi atas upaya Aipda Rijal Purniawan dalam menjalankan tugasnya yang sangat penting untuk menjaga ketentraman dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.

Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat Desa Cidahu dalam menjaga keamanan bersama.